

令和3年7月 第8回南部町教育委員会 議事録

開催日時 令和3年7月20日(火)
 午前9時00分～午前10時30分
 開催場所 キナルなんぶ 多目的ホール
 出席者 福田教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員
 説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長
 書記 大塚課長補佐
 欠席委員 なし

	【開会 午前9時】
	【1. 互礼・開会】
	【2. 挨拶】
教育長	開会挨拶
	【3. 非公開案件の決定】
	5. 議事Ⅱ 9. 報告Ⅱ 11. 協議Ⅱ
	【4. 議事Ⅰ】
	なし
	【6. 専決処分Ⅰ】
	なし
	【7. 専決処分Ⅱ】
	なし
	【8. 報告Ⅰ】
	①月例報告
教育長	会議案P1説明
	7月2日鳥取県町村教育長会代表が岩美町の寺西教育長から三朝町の西田教育長に交代。
	②事務局関係
	③総務・学校教育課関係
課長	○夏季休業中における取組について
	別添資料P.1説明
	コロナウイルス感染拡大予防の観点から、学習支援員の夏季休業中の保育園派遣は実施しない。西伯小学校の1学期終業式が1日繰り上げられ、本日となっている。
教育長	今後もコロナの感染状況を見て、様々な変更があると考えられる。
課長	○給食の献立について
	別添資料P.2-5説明
委員	バラエティに富んだ内容になっていることが分かった。会見の献立表にも西伯のようなワンポイントアドバイスなど食育に関するメッセージがあったらいいのでは。果物の提供が少なく感じられるが、衛生面でそうなのかな。
教育長	果物の件は食材費用のことが考えられる。献立は食育メッセージも含め、啓発できるものになるとよい。
	④人権・社会教育課関係

次長	○部落解放月間の取組について
	別添資料P.6説明
	7月15日開催のミカエル・セミナーはキナルなんぶで88名の参加者があった。久しぶりのセミナーに参加者も多く、講師も講演に熱がこもっていた。駐車場の不足などキナルなんぶでの開催の問題も見られた。
	○公民館夏休み事業について
	別添資料P.7-10説明
	鳥取県西部のコロナウイルス感染拡大が見られることから、7月中の事業、イベントは中止とした。こども短歌教室、岩美町防災協定交流、わんぱくリーダー塾、県博移動美術館など。
	【10. 協議 I】
	1)委員提案(報告)
委員	まち未来会議に参加したが、南部中は深い話し合いをしていた。話が発展していくような内容。法勝寺中は根本を考えず、対策のみ話し合い、行き詰っていると感じた。会議の考え方、持っていく方(指導)はどうなっているか。
課長	南部中は話し合いの背景・根本が生徒の言葉から読み取れ、目指すところの共通理解ができていた。法勝寺中は従来からの名残で提案型の話し合いだった。指導者は町全体で話し合いを持ち、進め方など共通認識をはかっている。
教育長	お膳立てしない、本来の会議への再スタートを切ったところ。
委員	南部中は下調べして良い提案をしてくれたのに、良いアドバイスができなかったのは残念だった。どう引き出したらよかったのか反省した。大人数で話し合いにくい面もあった。グループによって、班に分かれて話したりされていたようで、その方が良かったのではと感じた。
委員	南部中は少人数、法勝寺中は人数多く声も小さく何を言っているのかわからないことがあった。学校の雰囲気もある。
教育長	法勝寺中7グループ、南部中4グループの差はあるし、参加者の関わり方など検討すべき点はあるが、結果としては新たな舵がきれたと感じている。
委員	会見小、西伯小の計画訪問で授業始まりのあいさつが異なっていた。「(みんなで)学びましょう。」と「(先生に教わる)お願いします」のスタンス。これは学校で決めているのか。
課長	先生個人でなく、学校内で統一されている。
教育長	学びへの主体性を持つあいさつと学習者・指導者の立場へのあいさつ、異なるあいさつだが、立場でそれぞれすることでメリハリが生まれ、節度を持つことができる。
	2)事務局提案
	①令和3年度南部町教育振興会総会・研修会・懇親会・・・中止
次長	別添資料P.11
	②園計画訪問について
課長	4園を一日で実施したい。委員1名と事務局職員1名で10月、11月に実施。
全委員	了解。
	【12. 今後の主な予定】
教育長	会議案P.2説明
	伯耆町は7月は町外への出張はしないと決めている。町内でコロナウイルス罹患者が

	出れば対応は変わるが、現時点で行動制限などはない。
	【13. 次回委員会開催日について】
	1)8月(第9回)定例教育委員会の開催について
	日時 8月25日(水)午後1時30分～
	会場 キナルなんぶ 多目的ホール1・2
	9月開催日時 9月29日(水)午後1時30分～南部町役場天萬庁舎
	【14. 互礼・閉会】
	午前10時30分